

# Jahreshauptversammlung

## Bericht Jahreshauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung am Mittwoch, den 23.03.2016, begann mit der Begrüßung um 18:48Uhr durch Günter Oßfeld und der anschließenden Totenehrung und der Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder.

Es folgte der Bericht des Vorstands mit einem Rückblick der Aktivitäten:

Zum Sportlichen: Kurz gesagt in dieser Runde läuft es nicht rund und wir spielen um den Abstieg und hoffen, dass wir das rettende Ufer noch erreichen.

Die finanzielle Bilanz lässt sich wieder einmal sehen: Wir haben trotz erneuter großer Investitionen für das Vereinsheim unseren Kassenstand nicht unnötig strapaziert. Das erfolgreiche Sommerfest 2015, die Kerwe und überraschenderweise das Neujahrsglücken genügten, um das Großprojekt Überdachung und Küchenrenovierung zu stemmen. Was das gesellschaftliche Clubleben angeht, so ist dies aktiver denn je: Die regelmäßigen Treffen im Vereinsheim nach den Heimspielen tragen zur guten inneren Ruhe und tollen Atmosphäre bei. Der Fehlwurfkegel wurde wieder eingeführt und mal sehen, wie viel dieses Jahr an unfreiwilligen Spenden hier zusammenkommt. Der Ausflug zum Döbel war schön und sowohl das nächste Spanferkelessen wie auch der nächste Ausflug sind geplant. Ein großes Danke vom Vorstand an alle, die während des Jahres immer wieder unterstützend tätig waren.

Der Sportwart Jörg Kunter begann seine Rede mit einem kurzen Rückblick auf letzte Saison. Im Jahr 2014/2015 spielten wir um einen Mittelplatz und waren 6. von 10. und immer gut dabei. Doch dieses Jahr lief nichts zusammen. Wir stehen auf Platz 8, punktgleich mit Hockenheim auf Platz 9 mit 12:20 Punkten. Als er zur Schnittliste kam, stellte er fest, dass diese etwas verfälscht wurde. Einige Spieler fehlten auf den vermeintlich schlechten Bahnen, so dass die Schnittliste (egal wie man sie aufzieht) immer wieder Anstoß zu Diskussionen gibt. Lothar Maier hat dieses Jahr mit 15 Spielen einen sehr guten Schnitt von 431,87 Holz erreicht. Eine sehr gute und vor allem eine konstante Leistung, die der Sportwart zusätzlich lobenswert erwähnte. Wir haben uns im Schnitt etwas verbessert, aber in dieser Saison haben wir drei Mal sehr unglücklich verloren und stehen jetzt sogar noch schlechter da als vor 1 Jahr. Die Vereinsmeisterschaften sind in vollem Gange und der Modus mit 4x30 Holz ist gut und bleibt bestehen. Es wird eine sehr enge Angelegenheit in diesem Jahr.

Der Kassier Josef Frei teilte mit, dass der Sportverein wirtschaftlich sehr gut dastehe und keine offenen Forderungen ausstehen. Im Großen und Ganzen haben wir sehr viele Ausgaben getätigt, doch durch Spenden und den internen Sieger-Essen nach den Heimspielen konnten diese in Grenzen gehalten werden.

Der Pressewart und Schriftführer Matthias Just kam als nächstes dran. Die neue Homepage [www.rw-ubstadt.de](http://www.rw-ubstadt.de) wird immer mal wieder mit kleinen Zusätzen erweitert und erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit. Durch den Spielercup wurde eine neue Statistik vom BKBV ins Leben gerufen, die wir ebenso auf unserer Homepage zum Download anbieten. Die neue KegelCloud wurde ins Leben gerufen, um so schneller Informationen zu verbreiten und z.B. Anmelde Listen bzw. Mitbringlisten für unseren Sommerausflug für alle einsehbar zu machen.

Die Kassenprüfer Theo Krämer und Lothar Maier kamen ihrer Pflicht gewissenhaft nach und bescheinigten dem Kassier eine lückenlose Buchführung und hatten keine Beanstandungen.

Nachdem alle Berichte gehört wurden, nahm Gaby Gaa die Entlastung der Vorstandschaft in die Hand. Zuerst wurde der Kassier einstimmig entlastet. Im Anschluss folgte die restliche Vorstandschaft. Die Vorstandschaft wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet.

Günter Oßfeld bedankte sich bei allen anwesenden Mitgliedern, beendete die Sitzung um 20:59Uhr mit dem Sportgruß und ließ die Jahreshauptversammlung bei einem gemütlichen Beisammensein ausklingen.

Aufgrund des begrenzten öffentlichen Platzes finden die Mitglieder die ungekürzte interne Fassung nach dem Einloggen unter der Rubrik Mitglieder/Versammlungsprotokolle.